



Beim Schulschnuppern konnten sich die kommenden Erstklässler ein Bild der Volksschule Höflein machen. Am Foto mit Direktorin Zwickelstorfer-Herl, den Lehrerinnen Michaela Hederer und Maria Lager, Bürgermeister Otto Auer.

HÖFLEIN

Schulschnuppern. Die zukünftigen Erstklässler aus Höflein und Scharndorf trafen sich zum „Schnuppern“ in der Volksschule. Die Kinder wurden von den Viertklässlern im Empfang genommen und durften am eigens gestalteten Unterricht der Lehrerinnen Michaela Hederer und Maria Lager teilnehmen. Von Bürgermeister Otto Auer und Scharndorfs Vize Rudolf Trakall wurden Jausenboxen mit Äpfeln und Knabbereien verteilt, die vom GABL zur Verfügung gestellt wurden.